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Description

Systems which operate on 208-230V nominal power supply may be damaged by voltage spikes beyond the  
operational voltage range of the units as per below. 

• Moovair 208-230V Unit Operational Voltage Range: 187-253V
Action
Proactive measures which can be taken by contractors for protection against damage caused by voltage spikes include:

• Use of surge protection devices as part of best-practice installation techniques. 
• Measurement of incoming voltage at the site prior to installation or start-up. 

o Observed supply voltage readings should imply what level of surge protection may be required. 
o Excessively high or consistently high voltage may merit discussion with local power supply authority.
o Always follow local codes and procedures. 

If you suspect an existing installation may be subject to higher-than-specified voltage, symptoms to watch for include:
• Display failure on outdoor units. 

o Note: the display is typically only on for a brief period after start-up or if there is a fault detected in 
system operation. During normal operation, the display will be off. An observed blank display during 
normal operation is not necessarily an indication of part failure. 

• Loud compressor and/or fan operation. 
When working with high voltage power, always follow local codes, best-practices, and industry standards for safety 
protocol. 

Disclaimer
This document is intended to inform customers of useful tips for the discussed products. These tips are not required 
service items but may improve the experience of contractors and/or end-users in certain conditions. This document 
is not exhaustive in scope and should be used in combination with local code requirements and product-specific 
manuals as applicable.
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Description

Les systèmes qui fonctionnent sur une alimentation nominale de 208-230V peuvent être endommagés par des 
pointes de tension au-delà de la plage de tension opérationnelle des appareils, comme indiqué ci-dessous. 

• Plage de tension opérationnelle de l’unité Moovair 208-230V : 187 V à 253 V 
Mesures à prendre
Voici les mesures proactives qui peuvent être prises par les détaillants pour se protéger des dommages causés par les 
pointes de tension :

• Utilisation de dispositifs de protection contre les surtensions dans le cadre des meilleures techniques  
 d’installation. 
• Mesure de la tension d’entrée sur le site avant l’installation ou la mise en service. 

o Les relevés de tension d’alimentation observés devraient indiquer le niveau de protection contre les 
surtensions qui peut être nécessaire. 

o Une tension excessivement élevée ou constamment élevée peut nécessiter une discussion avec les 
autorités locales chargées de l’approvisionnement en électricité.

o Respectez toujours les codes et procédures locaux. 
Si vous pensez qu’une installation existante peut être soumise à une tension plus élevée que celle spécifiée, les signes 
à surveiller sont les suivants :

• Défaut d’affichage sur les unités extérieures. 
o Remarque : L’écran est généralement allumé seulement pendant une brève période après la mise  

en service ou en cas de détection d’un défaut dans le fonctionnement du système. Lors du  
fonctionnement normal, l’écran est éteint. Un écran vide observé durant le fonctionnement normal 
n’est pas nécessairement l’indication d’une défaillance de la pièce. 

• Fonctionnement bruyant du compresseur et/ou du ventilateur. 
Lorsque vous travaillez avec du courant à haute tension, respectez toujours les codes locaux, les meilleures pratiques 
et les normes de l’industrie en matière de protocole de sécurité. 

Avertissement
Ce document a pour but d’informer les clients des conseils utiles pour les produits mentionnés. Ces conseils ne 
constituent pas des éléments d’entretien obligatoires, mais ils permettent d’améliorer l’expérience des détaillants et/
ou des utilisateurs finaux dans certaines circonstances. Ce document n’est pas exhaustif et doit être utilisé en combi-
naison avec les exigences des codes locaux et les manuels propres aux produits, le cas échéant.


